

DETRAS DE LA VALLA YO, EL ESPECTADOR

Durante el descanso, dimos primero con dos istas de nuestro Club. El popular Leri, que se está revelando como un buen crítico y mejor quinielista, quien nos dijo que confiaba en la victoria azulgrana, a pesar de haber jugado prácticamente en el primer tiempo sin ala derecha, exceptuando a Xan, verdadero conductor del ataque. Mientras que Pardo, tras abundar con lo dicho por Ribot y tal como se van poniendo los partidos en este Campeonato, encontraba a faltar el empuje arrollador de Martell.

Reixach, no estaba, como muchos, muy tranquilo por el resultado final El Inglés — nos dijo — sabe defenderse y taponar (dicho de un perfecto taponero) su puerta de tal manera, que veo difícil lograr otro tanto.

Corriendo la preferencia, dimos con Molins, uno de los mejores vocalistas en constante ayuda de nuestra delantera. El Inglés no era, a su ver, lo que muchos creían, aunque si equipo marrullero y con una defensa que, con o sin ética, sabía despejar su puerta. No obstante creía que en el segundo tiempo marcaríamos otro tanto.

Vimos también en el Campo a una cara nueva que por lo simpática, no pudimos con la tentación de preguntarle su nombre. Y resultó ser Lolita Mallol, quien por vez primera presenciaba un partido y la que, pese a lo corto de su edad, había convencido ya a su padre para que la apuntara como socio del Club. Opinó que marcaríamos de nuevo y que Calcerán saldría imbatido. ¡Muy bien Lolita, por lo de socio y por tu acierto! ¡Que así se hacen las cosas! Lástima sólo que no te hubieras atrevido con la quiniela, ya que, de lo contrario, te la llevas de calle. — EUSTAQUIO

CARTAS AL DIRECTOR

Sr. Director

Con interés voy leyendo la divertida polémica que desde hace unas semanas se ha establecido en esta sección entre socios y no socios del C. de F. Guixols, o sea entre hinchas de verdad e hinchas de boquilla.

Dentro de los posibles límites de concisión que recomienda Vd. a los comunicantes, me permitiré intervenir en la controversia precisamente porque un NO SOCIO ha sacado a relucir unas tan originales matemáticas que forzoso me ha sido comprobar sus extremos al objeto de cerciorarme de que no eran los NO SOCIOS los verdaderos entusiastas a propulsores del futbol en San Feliu pues en dicho caso, y en noble emulación deportiva me hubiera apresurado a borrarne de socio.

Con los datos que, amablemente, me ha facilitado un directivo, voy a informar, no al NO SOCIO de marras que de antemano rehuye toda controversia por el cómodo método de que cada uno tiene su opinión, o sea el clásico «cadascú baixa l'escala com vol», sino a los simpatizantes del futbol y especialmente al objeto de tranquilizar la conciencia de los actuales y futuros socios.

Actualmente el C. F. Guixols tiene 187 socios que ingresan mensualmente al Club por CUOTAS la cifra de Ptas. 1750. — lo que representa en 12 meses Ptas. 21.000. — Por cotizar cuotas inferiores a Ptas. 10. — mensuales, 120 socios deben además pasar por la taquilla cada domingo pagando 5 pesetas. — Calculando la temporada como de nueve meses

a dos partidos por mes, lo que se acerca bastante a la realidad, la recaudación en taquilla de los socios arroja la cifra de 10.800 Ptas que añadidas a las 21.000 pesetas antes aludidas, representan una entrega en metálico al Club por parte de los socios de Ptas 31 800 al año; o sea, si las matemáticas no fallan Ptas. 170 — por socio.

Quiere decirme el aficionado NO SOCIO qué habrá pagado al Club asistiendo, como es de suponer, a todos y cada uno de los 18 citados partidos?. Pues exactamente 144 Ptas.

Sentada la base de que el saldo anual es de Ptas 26 «a favor» de los socios, no podrá refutarme el aventajado no socio en cuestión que calculando una asistencia mínima de cinco veces superior de los que comulgan con su opinión sobre los auténticos colaboradores (léase socios) dejan de aportar al Club, pese a sus protestas de afición, la bonita suma de 23 410 pesetas al año. Bonita Colaboración.

No habrá tampoco escapado al espíritu calculador del citado NO SOCIO que cuando por alguna causa (mal tiempo por ejemplo) no le interesa asistir a un partido, muy tranquilamente se quedará en casa, en el café o en el cine, ahorrándose las 8 pesetas de entrada, mientras al socio y al Club correrán con idéntico gasto.

A esto le llama Vd. afición?

No es, amigo mío, por falta de cálculo que las cifras que cita no obedecen a la realidad, sino que es precisamente un exceso de cálculo lo que le obliga a pretender justificar una posible lógica en la convivencia de una cacareada afición con una falta de apoyo económico al Club que la motiva.

UN SOCIO

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

CASABLANCA

ATENCION

LEJIA GUERRERO, BLANQUEA

LEJIA GUERRERO, DESINFECTA

LEJIA GUERRERO, NO QUEMA

PIDA SIEMPRE Y EN
TODAS PARTES

Lejía GUERRERO

DEPOSITARIO

LA MASCOTA

TELEFONO 216